

UNE RÉPONSE INNOVANTE AUX BESOINS DES ENTREPRISES

Empire CoWork : « tutti in seme ! »

A l'initiative d'Anthony Perrino et de Jean-René Santoni, un nouvel espace de travail a ouvert ses portes à Ajaccio. Situé au Pôle de Suartello à Mezzavia, Empire Cowork a été pensé et créé pour répondre aux besoins de l'entrepreneuriat local et favoriser la création d'entreprise en facilitant le parcours des nouveaux entrepreneurs.

SPACE. En leur proposant dans un lieu convivial et moderne, tous les équipements nécessaires à leur réussite, Empire Cowork s'adresse à une nouvelle génération d'entreprises. Startups et auto-entrepreneurs, TPE, souvent désireuses de prendre en main leur avenir professionnel en évitant certaines lourdeurs, notamment en termes d'espaces de travail et attentives aux partages d'expérience. Venant compléter les dispositifs et outils juridiques, fiscaux et de financements mis en place par les acteurs publics, Empire Cowork se positionne véritablement comme un acteur du développement économique en apportant à ces jeunes pousses une solution innovante en termes d'immobilier d'entreprise. La diversité et la qualité des installations répondent aux besoins spécifiques qu'ils soient temporaires ou permanents : bureaux secondaires,



salles de réunion, lieu de rendez-vous, espace événementiel... soient 900 m2 de surface disponible ! Dans un monde qui communique à grande vitesse, il est aussi nécessaire d'apporter une valeur ajoutée pour créer et faire prospérer son affaire. Bien plus que de simples locaux, Empire propose donc également toute la force de son réseau aux entrepreneurs.

Espace collaboratif mais pas que !

A leurs premiers pas, TPE, startups, travailleurs indépendants n'ont souvent pas de trésorerie à consacrer à l'installation de locaux qui demandent souvent un investissement important. Le coworking, espace de travail partagé, dédié aux affaires, est une véritable alternative au bureau classique. Le plus, son

coût est modique pour chacun puisqu'il est partagé par tous ! L'avantage est de choisir sa façon de travailler et de ne payer que pour les services utilisés. Un mode de vie que s'est vite accaparé la nouvelle génération. C'est aussi une autre vision de l'entrepreneuriat où la mobilité, la rencontre constituent des forces. Ici, la communauté qui partage son espace peut le faire également pour des idées, un carnet d'adresse ou simplement s'entraider.

En clair, c'est un bon moyen de se créer de solides partenariats, d'étendre son portefeuille d'affaires et de faire germer de nouveaux projets de business.

Contact :
Du lundi au vendredi, de 8H30 à 18H
Pôle de Suartello 2
Route de Mezzavia 20090 Ajaccio
Contact: Félicia Roggio d'Ornano
Téléphone: 04 95 74 27 74
Email: contact@empireacowork.com

LPBSMS

COLÈRE. Les pépiniéristes sont en colère et l'on fait savoir de manière spectaculaire à Bastia dans la matinée du 6 avril. 200 manifestants ont bloqué la circulation aux abords du port de commerce pour dénoncer « le laxisme » des pouvoirs publics face à l'importation de végétaux, dans le cadre de la lutte contre la *Xyllella fastidiosa*. Pour le collectif de défense des pépiniéristes « *trop de végétaux entrent encore malgré la barrière sanitaire mise en place.* » Pointées du doigt, les grandes surfaces qui « ne sont pas inquiétées et continuent de faire entrer massivement plantes, fleurs et végétaux de tous types, sans autorisation, sans contrôle, sans passeport phytosanitaire ». Une délégation des pépiniéristes, paysagistes et jardinerie de Corse a été reçue le jour même à la préfecture de région à Ajaccio.

AÉRO. Dès cet été, la compagnie HOP! Air France desservira la Corse au départ d'Angers, avec 1 vol hebdomadaire vers Bastia opéré chaque samedi en Embraer 145, du 1er juillet au 16 septembre 2017. Angers devient ainsi la 19ème ville à desservir l'île de Beauté via le réseau HOP! Air France.

ÉNERGIE. Nouvelle dynamique enclenchée par la SEM Corse Bois Energie, recapitalisée par la collectivité territoriale qui croit dur comme fer en son avenir, elle vient de se doter de deux nouvelles chaudières de 3,5 megawatts. C'est la première étape d'un plan de redressement de 4 millions d'euros qui laissera derrière elle ses déboires financiers. La société d'économie mixte qui travaille sous délégation de service public avec la ville de Corte devrait être à l'équilibre dès cette année.

SANTÉ

116 117 :

le numéro pour joindre un médecin de garde est opérationnel

CALL. Aujourd'hui, vous êtes peut-être un peu perdu lorsque vous souhaitez joindre un médecin en dehors des horaires d'ouverture des cabinets médicaux car vous pouvez le faire via différents numéros de téléphone. Désormais, plus de question à se poser : besoin d'un conseil, d'un avis médical ou d'être orienté, faites le 116 117, partout en Corse ! A l'avant garde de la loi de modernisation du système de santé du 26 janvier 2016, la Corse a mis en place, depuis le 05 avril 2017, le 116 117 numéro national pour la médecine de garde.

Le 116 117 est désormais le nouveau numéro pour contacter un médecin de garde aux heures de fermeture des cabinets médicaux, c'est-à-dire tous les soirs après 20h, le week-end à partir du samedi midi et les jours fériés. Gratuit pour l'appelant, le 116 117 apporte une réponse médicale adaptée à vos besoins: conseil, orientation vers un médecin généraliste, organisation d'une visite à domicile si vous ne pouvez pas vous déplacer, prise en charge sans délai par les services de l'aide médicale urgente (SAMU) si nécessaire. N'oubliez pas, en cas d'urgence vitale ou de doute sur la gravité de la situation, le 15 reste le numéro à composer !

Attention : le 116 117 ne sera pas accessible en journée durant la semaine, puisqu'il n'a pas vocation à se substituer aux consultations assurées par votre médecin traitant.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à consulter le site de l'ARS de corse ou à en parler à votre médecin.